

**Sujet :** [INTERNET] contribution Parc des Champeaux

**De :** >

**Date :** 11/07/2023 à 09:44

**Pour :** ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je suis CONTRE l'implantation du Parc éolien des Champeaux pour les raisons suivantes :

1) Régulièrement, dans le Sud-Ouest Marnais que j'habite, on apprend qu'un nouveau parc éolien est en projet. Je ne suis pas contre l'éolien mais je suis contre la saturation du paysage par des engins qui sont sans cesse plus hauts, plus puissants. Déjà plusieurs parcs implantés sur notre territoire. Le village de Les Essarts le Vicomte supporte déjà le parc éolien des Portes de Champagne dans une direction, le parc de Saint Bon Escardes dans une autre direction, si celui des Champeaux s'implante, ce seront trois parcs que les habitants supporteront, le village sera encerclé ! Ça devient insupportable !

2) Insupportable pour l'oeil mais aussi pour les oreilles ! L'Académie de médecine préconise une distance minimale des habitations de dix fois la hauteur de l'éolienne, ce qui fait 1840m. Il se trouve que pour ce parc, les machines les plus proches seraient à 1120m de Nesle la Reposte, 840m de Bouchy et de 760m de Les Essarts le Vicomte ! Les nuisances sonores sont réelles. J'habite à la Forestière, village voisin des villages concernés, qui supporte déjà un parc éolien depuis 2012 et par les jours de grands vents, c'est bruyant. Alors avec des machines beaucoup plus puissantes, j'imagine que les bruits seront en conséquence. On nous parle de bridage, mais comme il n'y a pas de contrôle officiel, que c'est simplement de l'auto contrôle de la part du promoteur, on se doute bien que ce ne sera pas fait ou à minima !

3) Et puis il y a le problème des chauves-souris, ces petits mammifères si importants pour la nature qui souffre de toute part. Les villages concernés sont proches de forêts. Ces éoliennes géantes auraient un impact sans précédent sur la biodiversité.

En conclusion, ne laissons pas tout faire n'importe comment pour le profit de quelques-uns au détriment de la nature et de la santé des habitants, sinon nous le paierons à l'avenir. Le Sud-ouest -Marnais a déjà beaucoup contribué à l'éolien, alors disons STOP à cet envahissement.

Cordialement

51120 La Forestière